
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Mit Washington meinen die meisten die  der USA.

Die Stadt wurde vor gut 200 Jahren gegründet.

Den Namen hat sie von einem  der USA.

Der hieß George Washington.

Heute leben in der Stadt über eine halbe Mi"ion .

Viele von ihnen arbeiten für die Regierung.

Hier arbeitet auch der Präsident der USA.

Sein  ist das Weiße Haus.

In Fernsehsendungen ist das Weiße Haus oft zu sehen, wenn es um die

 geht.

Washington heißt auch ein Bundesstaat in den USA.

Das ist so ähnlich wie ein  in Deutschland oder in Österreich.
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